



ACTUALMENTE EL PODER JUDICIAL NO OTORGA JUSTICIA A LA POBLACIÓN: NOROÑA

EN EL marco de los Diálogos Nacionales sobre el Poder Judicial, con el tema: "Reforma al Consejo de la Judicatura Federal", realizado en Veracruz, el diputado Gerardo Fernández Noroña, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, lamentó que actualmente el Poder Judicial esté lejos de cumplir con su cometido, debido a que no otorga justicia a la población.

En su participación, el parlamentario por la Ciudad de México enfatizó que dicha reforma nunca será un retroceso para la democracia.

"Que el pueblo decida a las personas juzgadoras es parte de dicho mecanismo. Ese es el sistema que la humanidad ha desarrollado como el más adecuado, donde todas y todos valemos lo mismo, donde se respeta la dignidad y el criterio de cada uno y donde la mayoría decide", sostuvo en un comunicado.



Lamentó que actualmente el PJ esté lejos de cumplir su cometido. **Cuartoscuro**

Ante las acusaciones de la Magistrada Presidenta del Primer Tribunal Colegiado en Materia Civil del Séptimo Circuito, Nadia Villanueva Vázquez, de que la familia del presidente, ha incurrido en actos de corrupción, el petista la emplazó a presentar las denuncias pertinentes.

Redacción